
令和７年２月 東金市教育委員会会議（定例会）会議録  

 

 

１ 日 時  令和７年２月２０日（木）  

開会 午後１時３０分  

        閉会 午後３時４３分  

 

２ 場 所  東金市役所 ４０１会議室  

 

３ 招集者  東金市教育委員会教育長  石 川  貢 彦  

 

４ 教育長及び出席委員  

教育長             石 川  貢 彦  

委 員（教育長職務代理者）  吹 野  恭 一  

委 員            大 場  あすか  

委 員            伊 藤  梨 絵  

委 員            小 髙  幸 弘  

 

５ 出席職員  

教育部長      井 坂    靖  教育総務課長  山 本  浩 之  

学校教育課長    石 原  信 行  生涯学習課長  猪 野  源 広  

スポーツ振興課長  佐久間  英 郎  東金図書館長  白 鳥  幹 男  

 

  事務局  

       教育総務課主査   大 杉  尚 徳  同課主査補   荻 野  真由美  

 

６ 傍聴人  なし  

 

７ 議 題  

   議決事項  

   第１号議案 東金市教育委員会児童生徒表彰者の決定について  

 

  報告事項  

１ 東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）のパブリックコメントについて  

２ 東金文化会館・東金アリーナ外３スポーツ施設の次期指定管理の方向性について  

３ 代理した事項の報告について  



  東金市教育委員会関係議案の作成に伴う意見聴取について  

４ 諸報告  

 

８ 議事の大要  

第１ 開 会 

午後１時３０分、石川教育長より開会が宣告された。 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

石川教育長より吹野委員を指名した。 

 

第３ 令和７年１月教育委員会会議（定例会）会議録の承認 

石川教育長より令和７年１月２１日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につ

いて承認を求めた。 

 

全員異議なし 

 

第４ 議 件  

  第１号議案 東金市教育委員会児童生徒表彰者の決定について  

 

石川教育長より、第１号議案については公開することにより、率直な意見の交換

及び意思決定の中立性が損なわれるおそれのある事件に該当することから東金市教

育委員会会議規則第１２条ただし書の規定により非公開とする提案があった。  

採決の結果、全員賛成であったため、非公開とされた。  

 

石川教育長より第１号議案について出席職員に説明を求めた。 

教育総務課長より東金市教育委員会児童生徒表彰者の決定について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、校長から推薦された者のうちから東金市教育委員会児童生徒表彰規程に基づ

く東金市教育委員会児童生徒表彰者を決定することについて審議をお願いするもの。  

 

 大場委員 この表彰の選び方というのはどういった形でしょうか。  

 

 事務局 基準・規程により推薦をいただいています。基本的には学校をとおして大会に

出場し、優秀な成績を収められた方ということでございます。  

 



 大場委員 この推薦調書を見させていただいたところ、個人で活動されている方は見受

けられていないのですが、そういった方はどうやって調査するのでしょうか。  

 

 事務局 はい、今回、児童生徒表彰の対象となる方が学校をとおしての出場に限定され

ている理由ですが、個人での活動、例えば地域のクラブ活動等に所属をしている

方々ですとか個人で活動をしている方につきましては、別で表彰するものとして

おりましたので、このような分け方をしております。  

 

 大場委員 では、学校をとおしてのものとそうではないものについては違うものという

ことですね。  

 

 事務局 そうです。  

 

 大場委員 分かりました。この表彰に人数制限はありますか。  

 

 事務局 ありません。  

 

全員一致で可決  

 

第５ 報 告  

１ 東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）のパブリックコメントの意見につい

て  

 

   教育総務課長   東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）のパブリック

コメントを１月１０日から２月１０日まで実施。いただいた意見

について、教育委員会の考え方をお示しした。今後、次回定例会

へ東金市学校給食センター整備事業基本計画（案）を議件として

お諮りしたのち、承認いただければ基本計画が完成する旨につい

て、報告した。  

 

２ 東金文化会館・東金アリーナ外３スポーツ施設の次期指定管理の方向性について  

 

   生涯学習課長   東金文化会館の指定管理期間が令和８年３月３１日をもって満

了することから、次期指定管理の方向性について報告した。  

   

   スポーツ振興課長 東金アリーナ外３スポーツ施設の指定管理期間が令和８年３月



３１日をもって満了することから、次期指定管理の方向性につい

て報告した。  

 

３ 代理した事項の報告について  

  東金市教育委員会関係議案の作成に伴う意見聴取について  

 

   教育総務課長   令和７年第１回東金市議会定例会へ上程される、東金市職員の

給与に関する条例等の一部を改正する条例の制定について、東金

市職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例の

制定について、令和６年度東金市一般改正補正予算（第８号）に

ついて及び令和７年度東金市一般会計予算についての４件につい

て議案を作成するため、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第２９条の規定に基づき、市長から教育委員会に意見を求めら

れたもの。教育長の代理により異議なしとして回答したことにつ

いて報告した。（予算については教育部長より説明）  

            代理した日は令和７年１月３１日。  

  

２ 諸報告  

⑴ 石川教育長  

     教育長行事予定表（２月・３月）に沿って報告した。  

      

⑵ 教育部長  

     令和７年第１回２月開催東金市議会定例会の日程等について報告した。  

      

⑶ 教育総務課長  

     東金中学校体育館の外壁塗装ボランティア活動について報告した。  

 

⑷ 学校教育課長  

学校教育課行事計画（２月・３月）に沿って報告した。  

  長欠不登校の現在の状況について、資料に沿って報告した。  

  東金市いじめ防止基本方針の策定状況について報告した。  

 

⑸ 生涯学習課長  

生涯学習課行事計画（２月・３月）について、資料に沿って報告した。  

 

⑹ スポーツ振興課長  



  スポーツ振興課行事計画（２月・３月）について、資料に沿って報告した。  

   

⑺ 東金図書館長  

図書館行事計画（２月・３月）について、資料に沿って報告した。  

 

    ・長欠児童生徒の対応一覧資料について、年間欠席日数順に並べるとか、レイア

ウトを工夫すると何が問題であるか、先生方がどのように頑張って対応されて

いるか、学校に行けていない児童生徒が改善傾向に向かっている事例がある、

といったことが分かりやすくなるのではないか。  

    ・様々な背景があるので、現在の対応一覧資料の形をこのまま活かしていただけ

れば。また、たとえば学校に行きたくても行けない原因に、いじめがあるよう

な児童生徒がどれだけ把握できているのか、いじめが良くないことを教育して

いく場を増やしていけないか。  

    ・兄弟関係に起因する長欠児童がずいぶんいる。それ自体大変難しい家庭もある

と思うが、「保護者と向き合う時間」を多くとることで、改善に向かわせていた

だければ。  

    ・先生方の大変なご苦労に感謝申し上げる。年度末に近づいているので、進路関

係の情報があると、今後新しい環境で頑張っていけると期待できる。資料への

コメントの仕方について工夫があると良いと思う。また、次年度、中学へ進学

する長欠児童がそのまま長欠傾向となった場合、クラス編成で受け持つ若い先

生方へ、先輩教員からフォローがあると良い。  

 

 

第６ その他  

   事務局より、次回の教育委員会定例会の開催日時について連絡した。  

 

第７ 閉 会  

    午後３時４３分、石川教育長より閉会が宣告された。  

 


